

Ca n'arrive pas qu'aux autres... - 1/2

Et si devenir mère à l'âge de 16 ans n'arrivait pas qu'aux autres... ?!

Bonjour. Je ne viens pas ici pour me plaindre de mon cas, vu que je m'en sors plutôt bien dans celui ci pour le moment... Je viens juste vous raconter une partie de ma vie, parce que, comme on dit, ça fait du bien de parler quelques fois...

Donc voilà, l'idée de poster cet article m'est venue après avoir lu celui d'une autre jeune fille à qui ça était arrivé. Même si je viens de remarquer que l'article était vieux de 2 ans +/-.

Donc voilà. Seize ans. Age de l'adolescence... Age où l'on se croit d'abord plus fort, plus insurmontable, plus sécurisés et plus mûre que tous les autres. Ensuite, âge où on se rend compte qu'on est rien qu'un pion dans la société. Qu'on ne fait que partie des milliards d'habitants. Et qu'on est pas plus important qu'un autre. L'âge où tout nous tombe sur la tête.

Moi, je viens vous raconter mon histoire de fille de seize ans.

Comme beaucoup de filles de mon âge, j'ai rencontré un garçon. Un garçon charmant, attentionné, gentil, et surtout, qui m'aime pour ce que je suis. Seul hic, il aura 22 ans d'ici une semaine. Moi j'en aurai seulement 17 dans quelques mois.

C'est vrai que c'est peu important, pour certain. Pour moi, par exemple.

Mais d'autres trouve que c'est trop.

Et je remercie dieu de l'avoir mit sur mon chemin.

Après quelques temps, déjà, il m'attirais très fort physiquement. Ce n'était pas la "première fois" pour moi. Donc, je n'avais pas peur.

Donc les premiers rapports sont arrivés.

Au bout de quelques mois, (+/- 4), nous avons décidés de ne plus utiliser de préservatif.

Pas de changement.

Mais au 6ème mois de notre amour, un oubli de pillulle à été fatal !

Bilan : Un petit ange dans mon ventre.

Au début, j'avais peur, mais j'étais heureuse. Maintenant, il n'y à plus de crainte. J'aime déjà cet enfant, et j'aime son père à la folie.

Je vais bientôt habiter avec lui, pour élever au mieu cet enfant.

Je n'aurais qu'à peine 17ans quand j'accoucherais. Peut-être même que je ne les aurais pas. Le petit bout est prévu pour le 26 octobre, moi je suis du 18. Donc tout est possible.

Mais ça ne me pose pas de problème.

Je me dit qu'après tout, c'est ma vie. Et tant que le petit est heureux, je ne vois pas pourquoi je ne le serais pas.

J'voudrais dire par cet article qu'une grossesse à seize ans est loin d'être la chose la plus mal, la plus répugnante, la plus incompétente que l'on connaisse.

Une grossesse, même à seize ans, est une chose fabuleuse. Une chose fabuleuse qu'il faut accepter.

Je voulais vous dire que, si ça vous arrive, à vous aussi, écoutez votre coeur avant d'écouter les pensées des autres.

C'est vous les plus importants dans l'histoire !

Ca n'arrive pas qu'aux autres... - 2/2

Faites tout pour votre bonheur...

Le mien va bientôt naître... :)